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教育目標 めあてをもって自ら学ぶ子

努力目標 ◇思いやりのある子 ◇進んで学ぶ子 ◇からだをきたえる子

学 校 行 事 を 成 長 の ス テ ッ プ に

校 長 嶋 脇 郁 夫

去る１０月２１日（土）に行いました，本校音楽会に際しまして，７００名を超す保護者や
地域の方々にご来場いただきましたことに感謝申し上げます。子供たちも，たくさんの観客の
前で練習の成果を十分に発揮し，演奏や合唱ができ，喜びとともに大きな自信に繋がったので
はないかと思います。

１年間の学校生活の中でも，子供たちは行事を通して大きく成長します。その中でも特に，
この音楽会は子供たちを大きく成長させる行事だと思います。音楽会の１ヵ月くらい前に，合
奏や合唱の曲の楽譜を突然渡され，「さあ練習しましょう。」言われます。楽譜が読めたり，楽
器の演奏が得意な子はすぐにできるようになるけれど，苦手な子にとっては大変な苦労だと思
います。ですから，本番に至るまでには，それぞれのドラマがあります。ハードルの高さはそ
れぞれですが，みんなそのハードルを乗り越えて，本番を迎えたわけです。学校行事の一番の
ポイントは，ハードルを乗り越えることだと思っています。できるようになるまで，継続して
練習したり，友達と教えあったり，自分なりに工夫したりすることが，一人一人の大きな成長
に繋がります。

来賓の方々や１０月３０日に行われた長者小学校地域学校連携協議会の席で，次のような感
想をいただきました。

・笑顔がとても素敵だった。
・１年生の成長ぶりに驚いた。
・清々しい音楽会だった。
・力強さやたくましさを感じた。
・レベルの高い音楽会だった。
・とても感動しました。
・吹奏楽愛好会の演奏は，全国大会に出場した頃
の音を感じることができ，素晴らしかった。

子供たちの頑張りが，会場にいる方々に大きな感動
を与えることができました。そのことを子供たちは肌
で感じることができ，達成感に繋がっていったことだ
と思います。苦労が多かった分，達成感も大きなもの
になったはずです。
この音楽会での成長を契機に，残り１ヵ月の２学期

をより有意義な学びの時間にして欲しいと思います。
ご家庭でも励まして下さるようお願いいたします。

【音楽会より ３年生のボディパーカッション】

 

最新の情報は長者小ホームページへようこそ！→ http://www.hachinohe.ed.jp/cyojya_e/index.html 
       長者小ブログはこちら！ → https://nblog.hachinohe.ed.jp/cyojyae/index_1.html 
 



1 金 スクールカウンセラー和山先生来校 16 土

2 土 17 日

3 日 18 月

4 月 19 火 ＡＬＴピーターさん来校

5 火 口座振替日 ＡＬＴピーターさん来校 20 水 ４時間授業 個別指導日

読み聞かせ（高学年） 21 木 給食終了 おはなし会

6 水 音楽朝会 22 金 ２学期終業式

7 木 ベルマーク収集日 クラブ活動 23 土 天皇誕生日

8 金 参観日 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ和山先生来校 24 日

9 土 25 月

10 日 26 火

11 月 ５年食の指導 27 水

12 火 ピーターさん来校 読み聞かせ（低学年） 28 木

13 水 表彰朝会 29 金

14 木 ３年食の指導 委員会活動 おはなし会 30 土

15 金 個別指導日 31 日 大晦日

☆スクールカウンセラー和山先生は，12月１日，８日の午後に来校します。

【がんばる長者っ子 愛好会 柔道 発明くふう コンクール 校内マラソン大会で大活躍です。】

＊平成２９年度中央地区新人野球大会 ＊第４６回八戸市児童生徒発明くふう展

・準優勝 長者ＢＢＣ ・青森テレビ社長賞 ４年 田守 柊雲さん

・優秀選手賞 ５年 川口正太郎さん ・金 賞 ５年 館合摩利子さん

・奨励賞（エコ賞） １年 中野渡隼蒼さん

＊第７回 斉藤 仁 旗争奪少年柔道大会 ・奨励賞（エコ賞） ２年 中野渡篤知さん

・女子個人３年生の部 第３位 坂澤有紀さん

＊「住みたい家・住みたい街」コンクール２０１７

＊第３６回都市ガス安全使用に関する習字・ ・優秀賞 ５年 長谷部瞳子さん

ポスター展 ・佳 作 ５年 佐藤 航 さん

・ポスターの部 佳作 ６年 山下涼太郎さん ・佳 作 ５年 佐々木あき乃さん

・習字の部 佳作 ２年 黒澤 宙 さん ・佳 作 ６年 三浦 歩実さん

・習字の部 佳作 ４年 三浦和香那さん

＊校内マラソン大会

・１年生男子の部 １位；山本 皐太さん ２位；溝口奏太朗さん ３位；中野渡隼蒼さん

・１年生女子の部 １位；対馬 帆奏さん ２位；村上 梢 さん ３位；嶋守深千瑠さん

・２年生男子の部 １位；坂本 哲哉さん ２位；中野渡篤知さん ３位；松橋 璃來さん

・２年生女子の部 １位；柿本 心彩さん ２位；舘山 幸永さん ３位；南 莉杏 さん

・３年生男子の部 １位；平井 翔悟さん ２位；南 悠斗 さん ３位；和山 龍青さん

・３年生女子の部 １位；大久保蒼桜さん ２位；佐々木心悠さん ３位；大橋 星恋さん

・４年生男子の部 １位；田守 柊雲さん ２位；髙橋 倫人さん ３位；髙屋敷有真さん

・４年生女子の部 １位；田村 瑛梨さん ２位；古里 みるさん ３位；河村 凜音さん

・５年生男子の部 １位；佐藤 大樹さん ２位；大久保 柊さん ３位；川守田翔太さん

・５年生女子の部 １位；笹垣 凜 さん ２位；福田 心音さん ３位；末廣美咲希さん

・６年生男子の部 １位；佐々木大輝さん ２位；猪倉 佑月さん ３位；石丸 翔真さん

・６年生女子の部 １位；成田ななこさん ２位；畑井 梨南さん ３位；磯野菜々子さん



学校評価アンケート記入のお願いについて（予告）
本校の教育活動について，次年度のために評価・反省を実施する時期が近づいてきました。その評価・反

省を記入していただく学校評価アンケートの配付を参観日前の1２月上旬，提出は12月中旬で計画していま

す。つきましては，以下のような項目についてお答えいただく予定です。その一部を掲載しました。

評価は，①…そう思う ②…だいたいそう思う ③…あまり思わない ④…思わない で実施いたします。

-学校評価アンケートの項目（一部抜粋）-

＊ 学校は，教育方針や教育活動についてわかりやすく保護者や地域に伝えている。

（教育活動説明会開催，学校要覧，学校だより，学校新聞の配付等）

＊ 学校は，保護者・地域の願いや声に応えている。（例：安全，学力向上，連携，相談活動等）

＊ 学校は，保護者や地域の人々，外部講師等を有効に活用している。

(例：地域学習，体験活動等)

＊ 学校の通信簿は，子供の学力や到達度を適切に評価できるように工夫されている。

＊ 先生は，一人一人の子供のよさや可能性を伸ばそうとしている。

＊ 先生は，いじめ・不登校などトラブルや悩みに適切に対処している。

＊ 子供は，学校が毎日楽しいと言っている。

＊ 子供は，授業が分かりやすいと言っている。

※ この他児童の生活に関するもの，保護者自身に関するもの，行事日程に関するもの，自由記述

もあります。ご協力の程，よろしくお願いいたします。

【10月・11月の主な教育活動の紹介】

◇ 音楽会 １０月21日(土)

今年もかわいい１年生のあいさつから始まった音楽会

です。子供たちは一曲一曲に心を込め，精一杯の歌唱と

器楽合奏を披露しました。かなりの難曲に挑戦した学年

も見られました。たくさんの保護者や地域の皆様にご来

校いただき，温かな拍手をいただきました。本当にあり

がとうございました。皆様の力強いご声援に心から感謝

申し上げます。

◇ 校内マラソン大会 １１月６日(月)

グランドコンディション不良のためこの日に延期とな

りました。「自己の体力を向上させようとする意欲を育て

る」ことをねらいとしています。保護者の皆様のご声援

を受け，子供たちは自己記録の更新と完走を目指し，精

一杯の力を出しきりました。春からこつこつと継続して

がんばってきた子供たち。青空のもと爽やかな汗を流し

ていました。



◇１年親子学習会 １１月２日(木)

三沢航空科学館の方を講師に迎えサイエンスショーやビ

ー玉万華鏡作りを親子で体験することができました。完成

したビー玉万華鏡を見て喜んでいた子がたくさん見られま

した。また，爆発燃焼実験を間近で見て驚いていた子も見

られました。この親子学習会を機会に科学に興味をもつ子

が増えそうです。

◇６年校外学習 １１月２日(木)

八戸市博物館，櫛引八幡宮，是川縄文館と歴史に関係

のある三つの施設を訪問しました。たくさんの遺跡や発

掘物，建造物などを見学し，改めて郷里八戸には縄文か

ら近代まで，歴史に関連したものがとても多いことに驚

いていました。三つの国宝を実際に見学することもでき，

勾玉（まがたま）作りも体験することができました。思

い出に残る校外学習となりました。

◇拡大校内研 １１月８日(水)

東京大学大学院教授 市川伸一 先生を招いて５年１組の

国語「大造じいさんとガン」を研究授業としてたくさんの

先生方に参観していただきました。市川先生からは本校が

取り組んでいる「教えて考えさせる授業」の基調講演もい

ただきました。内容の濃いすばらしい研修となりました。

雑巾のご寄付をお願いします！（前号に引き続きご案内いたします。）

例年，清掃用雑巾をたくさんご寄付いただいておりますことに，心から感謝申し上げます。おかげ

様で子供たちは，自分たちの生活の場である学校を美しく大切にしようと，縦割り班による清掃活動

に熱心に取り組んでいます。

ただ最近，清掃用の雑巾が不足しています。そこで，今年度も雑巾のご寄付にご協力をお願いい

たします。
◎ 期 間 1１月１３日（月）～11月24日（金）まで。（期間後でもかまいません）

◎ 枚 数 １家庭２枚以上をお願いいたします。

◎ 提出先 お子様を通して担任まで｡

◎ その他 なるべくタオル地の雑巾をお願いいたします。

あ り が と う ご ざ い ま し た 。
１１月２日（木）フラワーロードの花壇じまいにたくさんの皆様からご協力をいただきました。

ご協力いただいた方は次のとおりです。お忙しい中，本当にありがとうございました。

金浜あつ子さん 伊藤志保さん

＊校内スケート大会が 平成３０年２月６日（火） に正式決定しました。（詳細は後日ご案内いたします。）



このたび長者男の会が発足することになりました。長者小学校の保護者の方，長者小学校に関係がある方，

長者地区にお住いの方で 歳以上の男性を対象としています。どんな小さな活動でもよろしいです。子供

たちのために一汗かこう，子供たちのために何か手伝おうという方がおりましたら是非ご入会ください。毎

回参加できなくてもよろしいです。参加できるときに力仕事や日曜大工，学校行事の会場準備，後片付けな

ど様々な分野でのご協力をお願いします。入会など詳細については次のとおりです。

携帯電話の中に微量の金が含まれています。この微量の金をたくさん集めてオリンピックのレスリング競

技で４連覇を達成した『我らが偉大なる先輩 伊調馨選手』に金メダルを贈りたいと考えています。メダルは

外側に金を貼っただけで中は です。このプロジェクトを達成するためには 台の携帯電話（もちろん

使用済み）が必要になります。携帯電話は で穴を開け使えないようになり， で処分していただきますの

で，情報漏洩などの心配はありません。


